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ATA DA SEXTA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE ENGENHARIAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DOIS. 2 

 3 

Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte dois, com início às quatorze 4 

horas, de maneira remota, por meio do Google Meet, deu-se início à sexta assembleia 5 

extraordinária do Departamento de Engenharias. Participaram da reunião os(as) 6 

professores(as): Jackson de Brito Simões, que presidiu a reunião, Adiana Nascimento 7 

Silva, Ana Cláudia de Melo Caldas Batista, Ana Paula Ferreira Ramos, Brenno 8 

Dayano Azevedo da Silveira, Desireé Alves de Oliveira, Diego David Silva Diniz, 9 

Dorgival Albertino da Silva Júnior, Erica Natasche de Medeiros Gurgel Pinto, 10 

Francisco das Chagas Barbosa de Sena, Francisco de Assis Brito Filho, Gilvan 11 

Bezerra dos Santos Júnior, Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia, Ítalla 12 

Medeiros Bezerra, José Ailton Leão Barboza Júnior, Márcia Yara de Oliveira 13 

Silva, Marcus Vinícius Silvério Costa, Rodrigo Prado de Medeiros, Rudson de 14 

Souza Lima, Tania Luna Laura, Walber Medeiros Lima, Wellington Lorran Gaia 15 

Ferreira, Wendel Silva Cabral e Wendell Albano; a presença da Comissão Eleitoral: 16 

Edna Lúcia da Rocha Linhares, Francisco Aécio de Lima Pereira e Lierbert de 17 

Abreu Muniz. Justificaram ausência os professores: Antônio Alisson Alencar Freitas 18 

e Rafael Luz Espíndola. Verificada a existência de quorum legal, o chefe do 19 

departamento, professor Jackson de Brito Simões, deu início à reunião saudando a 20 

todos. Em seguida, foi feita a apresentação das justificativas de ausência e postas em 21 

votação. Deliberação: aprovadas por dezenove votos a favor e duas abstenções. Na 22 

sequência, o presidente fez a leitura da pauta com o ponto único: Eleição para escolha 23 

da Chefia do Departamento de Engenharias, Gestão 2022-2024, conforme Edital 24 

Campus Caraúbas n°01/2022. Após leitura, a pauta foi posta em votação e aprovada 25 

por unanimidade. Dando início ao ponto único, o professor Jackson Simões agradeceu 26 

a Comissão Eleitoral pelo trabalho desempenhado e passou a palavra para a presidente 27 

da referida comissão, professora Edna Lúcia, a fim de esclarecer alguns pontos para a 28 

realização do pleito. Dessa forma, a presidente da comissão informou que a SUTIC 29 

encaminhou a lista com os docentes aptos a votar e, após a abertura desta reunião, todos 30 

os presentes serão convidados a acessar o sistema de votação no 31 

link https://eleicoes.ufersa.edu.br/sigeleicao/ e realizarem a votação. Ao término, a 32 

https://eleicoes.ufersa.edu.br/sigeleicao/
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Comissão Eleitoral irá se reunir em outra sala virtual para apuração e posterior 33 

divulgação do resultado para toda a comunidade acadêmica. A presidente esclareceu, 34 

ainda, que o nome do professor Francisco de Assis Brito Filho não consta na lista 35 

enviada pela SUTIC devido a um erro de atualização de lotação do servidor, mas 36 

garante que o docente poderá participar do pleito, manifestando o voto nesta assembleia 37 

ou por meio de e-mail encaminhado à comissão eleitoral. Por fim, agradeceu ao 38 

professor Jackson Simões pela oportunidade da comissão estar presente na reunião com 39 

o objetivo de dar seguimento à eleição e agradeceu, também, à composição da Chapa 40 

única, formada pelos professores Jackson de Brito Simões (Chefe) e Ítalla Medeiros 41 

Bezerra (Vice-chefe). Em seguida, o professor Jackson Simões falou sobre a satisfação 42 

de ter colocado novamente o nome à disposição para formação da chapa com a 43 

professora Ítalla Bezerra. Disse que, durante o mandato como chefe, fez um trabalho no 44 

intuído de contribuir para o desenvolvimento deste departamento, mas que ainda tem 45 

muito a melhorar e a evoluir. Agradeceu a contribuição do professor Hugo Maia durante 46 

o período em que esteve como vice, pois foi de muita importância. Falou, ainda, sobre a 47 

relevância de continuar contribuindo para o avanço e desenvolvimento das questões que 48 

envolvem os cursos do departamento, objetivando a excelência do ensino no campus 49 

Caraúbas. Na sequência, a professora Ítalla Bezerra reforçou o que foi dito pelo 50 

professor Jackson Simões e agradeceu a confiança de todos na formação da nova chapa 51 

para representação do Departamento de Engenharias. Após falas, foi dado início à 52 

votação, com encerramento previsto para às 14h30. Ao chegar ao horário informado, a 53 

Comissão Eleitoral deu por encerrada a votação e agradeceu a todos os presentes. Nada 54 

mais havendo a discutir ou constar, o professor Jackson de Brito Simões deu por 55 

encerrada a reunião. Assim, eu, Ana Paula Oliveira Vale de Andrade, Secretária 56 

Executiva, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pelo chefe do departamento 57 

que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.  58 

 59 

 60 

 61 

 62 

_________________________                                        _______________________ 63 

    Jackson de Brito Simões                                              Ana Paula O. V. de Andrade   64 

            Chefe do DE                                                                Secretária Executiva 65 
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